

Fecha: 11-11-2024
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: **Sernac lleva a la justicia a la “máquina Aether”**

Pág. : 10
Cm2: 97,3
VPE: \$ 96.909

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Sernac lleva a la justicia a la “máquina Aether”



El Servicio Nacional del Consumidor (Sernac) anunció que llevará a la justicia a la empresa detrás de la “máquina Aether 5.0”, un dispositivo electrónico comercializado por casi 500 mil pesos y que promete curar o aliviar una serie de enfermedades graves, como cáncer, VIH, psoriasis y depresión, entre otras.

El Sernac calificó estas afirmaciones como un claro caso de “publicidad engañosa” al no existir evidencia científica que respalde las propiedades terapéuticas que se le atribuyen.

La “máquina Aether” se promociona como un dispositivo que funciona a través de una supuesta “energía escalar”.

Se trata de una teoría física que, aunque tiene fundamentos en algunos campos de la ciencia, no ha demostrado ser efectiva para curar enfermedades complejas como las que menciona el producto.

Debido a lo anterior es que el Sernac recordó que en Chile ningún producto comercializado para el tratamiento de enfermedades puede ofrecer tales promesas sin la debida validación médica.